



Entrevista con Luis Cárdenas

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Yo creo que han cambiado las cosas, en primer lugar, tenemos en el Poder Judicial a una Ministra Presidenta independiente, tenemos en la Cámara de Diputados a un Presidente independiente, de oposición, pero con la responsabilidad de presidir una Cámara plural y, por lo tanto, en primer lugar los contenidos de nuestros discursos fueron muy diferentes a todos los que se habían escuchado en los años anteriores e igualmente en las formas. Era obvio que el Presidente se sentía incómodo, tenernos cerca, por los motivos que fueran, él tendrá que explicarlos, pero fue muy claro el cambio de personalizadores”.

<https://drive.google.com/file/d/1mG5LAiqJtlfJeJzTlpNf-EU4FGd-mEKa/view>